

## 「東能勢小中学校区・学校運営協議会」がスタート

4月21日（木）

みなさんこんばんは。

ただ今、学校運営協議会・委員の委嘱状をお渡しさせていただきましたが、委員の皆様方、学校、子ども達、そして地域や家庭のことどうかよろしくお願ひいたします。

さて、今年は「壬の寅年」準備してきたことを前に進める年とされています。令和4年4月1日、併設型・小中一貫教育校「東能勢小中学校」が開校し、8日には、16名の新1年生が入学しました。

小田校長先生、高橋校長先生を中心に新たな職員体制で、スタートしていただきました。開校にあたりましては、委員の皆様方には色々とお世話になり本当にありがとうございました。

新たにスタートします「東能勢小中学校・学校運営協議会」人が変わっても、時代が変わっても、学校、家庭、地域が協働で（一緒になって）諸課題と向き合い、知恵や力を出し合える、そんな「学校運営協議会」を目指して頂けたらと思います。

小松先生、これからもどうかよろしくご指導ご助言をお願いいたします。



今年度の活動について事務局より説明



委嘱状交付



西浦会長 ご挨拶



スローガンについてミニ熟議

### 小松先生からのアドバイス

<地域と学校が連携・協働するためには>

- 校長の経営方針を理解し、連携・協働していく
- 子ども達のため＝大人のための活動・成長の場
- 義務教育学校の開校は、わくわくするテーマ
- 豊能町ならではの、ユニークで価値あるものに

### <小松郁夫先生プロフィール>

秋田県出身、東京教育大学卒業後、文部科学省・国立教育研究所・各教育研究部長を務められる。

その後、東京大学はじめ全国の国立私立大学などにおいて人材育成にあたられる。色々な町の教育委員や講師なども務められており、豊能町においては、平成29年度より教職員の全体研修会の講師をしていただいている。

令和2年度の学校運営協議会設立準備委員会から東能勢中学校区のアドバイザーをお願いしています。